

Dürrenmatt-Ausstellung in der TaK-Galerie

«Ich male nicht surrealistische Bilder – der Surrealismus ist eine Ideologie –, ich male für mich verständliche Bilder: «Ich male für mich», schrieb Friedrich Dürrenmatt. Einige dieser Bilder, darunter Lithographien, die vom Künstler selbst ausgeführt wurden, sind bis 22. Oktober 1993 in der Galerie des Theaters am Kirchplatz zu besichtigen. Die Eröffnung der Ausstellung findet am Dienstag, den 14. September ab 19 Uhr statt. Um 20.30 Uhr liest Charlotte Kerr Dürrenmatt «Das Hirn» aus Dürrenmatts «Turmbau».

Liechtensteiner Volksblatt

Donnerstag, 9. September 1993 -